



## Denuncia presidente del Senado un chat de quejas con ministra Piña; la Corte ni confirma ni desmiente

Por Adolfo Sánchez Venegas »

### Armenta Mier acusa a Norma Piña de presionarlo, intimidarlo y amenazarlo; Monreal y Creel salen en defensa de la ministra

Por Adolfo Sánchez Venegas

**E**l presidente del Senado Alejandro Armenta Mier sorprendió la tarde de ayer con la difusión de textos de chat telefónico presuntamente con la ministra presidenta de la Corte, Norma Piña, en el que intercambiaba un diálogo de quejas y respuestas en torno a la relación entre el Poder Judicial y el Poder Legislativo.

A lo largo de toda la tarde se esperaba una aclaración o un posicionamiento de la Corte, pero solamente algunas fuentes de alto nivel deslizaron la versión de que no era el teléfono de la funcionaria, en tanto que el senador Armenta insistió en la veracidad del intercambio de mensajes.

El nivel jerárquico del senador Armenta y su denuncia concreta sobre el contenido de los chats requería de un posicionamiento de la ministra presidenta de la Corte, pero la ausencia de respuesta introdujo mayor incertidumbre en el incidente.

La denuncia del senador Armenta se dio en el contexto del anuncio formal de un debate legislativo sobre reformas al Poder Judicial con la propuesta del partido mayoritario Morena de que los ministros del Tribunal Constitucional fueron electos por voto popular, además de una serie de quejas del presidente López Obrador en sus mañaneras como me afirmaciones críticas hacia la ministra presidenta.

Armenta relató que alrededor de las ocho de la noche de ayer, su secretaria le proporcionó el número telefónico del senador a quien se presentó como asesor de la ministra.

Acto seguido, continuó el legislador de Morena, alrededor de las nueve de la noche, recibió una serie de mensajes, presuntamente del número telefónico de la presidenta de la SCJN, "con la muy probable intención de presionar, de intimidar o incluso de pretender amenazar al suscrito, por mi desempeño como legislador federal; contraviniendo con ello lo dispuesto en el

artículo 61 de nuestra Carta Magna".

Por lo anterior, y bajo protesta de decir verdad, solicitó el invaluable apoyo de la presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, para que se puedan clarificar formalmente los hechos narrados.

"Mi responsabilidad, al igual que la suya, implica defender la inviolabilidad de nuestros derechos y el libre ejercicio de nuestras atribuciones y competencias. Por ello, resulta fundamental respetar los principios que deben honrar nuestro quehacer público."

Expuso al Pleno que informa de estos hechos, porque tiene la obligación de proteger la inviolabilidad de cada uno de los integrantes de este cuerpo legislativo; "y en esa inviolabilidad también me incluyo yo".

Posteriormente, aclaró que solicitó por escrito que se aclaren los hechos, y de ser ciertos se tendrá que proceder legalmente; pero de no ser ciertos se tendrá que investigar para deslindar la responsabilidad que corresponde.

En los mensajes que exhibió, en pancartas ante el pleno de la Permanente, una persona que se identifica como Norma Piña le pregunta si puede ver a los ojos a sus hijos o hijas después de lo que dice.

Con base en esa pregunta, intercambian una serie de señalamientos en torno a si cada uno tiene calidad moral.

"Respeto a las mujeres, respeto a la presidenta de la Corte, pero necesito que se haga una investigación, y para ello lo primero que necesito saber es si se confirma esta comunicación que presuntamente salió del teléfono de la presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación", señaló.

Consideró que este hecho "podría ser grave y no lo puedo permitir": "Es un hecho que, de concretarse, sería lamentable".

Y aclaró: "No he presentado denuncia, sino solicité por escrito que la presunta imputación se aclare", dijo el senador por Morena. "Si quiere hacer pública esta conversación yo no tengo problema",



también se lee.

**CREEL MIRANDA Y MONREAL ÁVILA  
SALEN EN DEFENSA DE LA MINISTRA  
PRESIDENTE**

Los presidentes de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) del Senado, Ricardo Monreal Ávila, y de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, salieron en defensa de la presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, Norma Piña, luego de que Alejandro Armenta Mier, presidente de la Comisión Permanente, denunció que recibió presuntas amenazas desde el teléfono celular

de la ministra.

"Yo conozco a la ministra y a pesar de que tenemos desencuentros institucionales normales, yo no le atribuyo que ella sea la que directamente esté confrontando a un miembro del Legislativo. No lo creo, es más, to considero que es una mujer impasible, y el senador (Armenta) es un hombre prudente", expresó el coordinador del grupo parlamentario de Morena en el Senado.

Por su parte, en entrevista por separado, el diputado Santiago Creel Miranda también descartó que la ministra Norma Piña esté detrás de los mensajes de WhatsApp que recibió el senador Armenta.

